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Neste livro venho comentar sobre a Igreja
atual, sendo que assemelha-se muito a Igreja
primitiva, mas a diferença está que os fiéis
estão diminuindo e antes eles aumentavam,
voltaram como nunca as perseguições,
martírios, ridicularização e etc. Diz claramente
São Francisco de Assis : “Em breve se aproxima
o tempo no qual haverão grandes provas e
aflições; perplexidades e discórdias, tanto
espirituais como temporais, virão em
abundância; a caridade de muitos esfriará,
enquanto a malícia dos ímpios aumentará.
Queridos irmãos claramente diz São Francisco
sobre as dificuldades futuras isto a mais de 800
anos a traz quanto mas hoje pleno seculo XXI,
vemos no que seculo passado aconteceu duas
guerras mundiais,sem falar dos países que
estão constantemente em guerra. 



Desda época do império Romano a unica
instituição que existe é a Igreja chamada
Católica Apostólica Romana, ai se cumpre o
que diz em Mateus 16,18, E eu te declaro: tu és
Pedro, e sobre esta pedra edificarei a minha
Igreja; as portas do inferno não prevalecerão
contra ela . Veio Império Romano, Reforma
Protestante, Comunismo, Adolf Hittler, entre
tantos outros...
A bíblia é o melhor meio de mostrar que
estamos chegando ao fim da carreira 2Tm 2,8 ,
mas ai que está, estamos guardando a fé?
estamos combatendo um bom combate? de
nada vale um atleta, treinar, treinar e treinar
chegar no dia de sua competição se render,
ainda mais sabendo que sua luta já estava
ganha só bastava se defender e esperar suar o
gongo, assim acontece conosco, lutamos
grande parte da nossa vida em busca do reino,
por alguma decepção ou discórdia desistimo  



 por alguma decepção ou discórdia desistimo,

desistimos do premio, ou como diz na bíblia, da
"coroa" 2Tm 4,8 aquilo que os santos mais
almejaram em toda sua vida de conversão, por
aquilo que Jesus Cristo mais se sacrificou.
Por misericórdia se coloque no lugar de Jesus
agora, e pense na pessoa que você mais ame,
aquela eu faria tudo para que a vesse bem,
aquela que você castigaria, ensinasse,
educasse, apanhasse ou até perder a vida por
tal pessoa, isso acontece com Jesus, um Deus
infinito, se fez pequeno, um Deus que tem o
poder de criar o universo nasceu em uma
manjedoura Lc 2,12 , poderia ele aparecer do
nada, como um simples andarilho falar as
verdades como disse de fato, ser crucificado e
morto por nos, mas não, ele quis nascer em
uma família ," De fato, podemos concluir que,
se José escolhido para esposo de Maria, a mais
santa de todas as mulheres,



é porque ele é o mais santo de todos os
homens. Se houvesse alguém mais santo que
José, certamente seria escolhido por  Jesus
para ser esposo de sua Sua Mãe Maria. Nós
não podemos escolher nosso pai e nossa mãe,
mas Jesus pôde, então, escolheu os melhores
que existiam."[..] Poque não citei Maria ser a
mais santa de todas as mulheres, de fato por
que isto é indiscutível...
Jesus tendo uma família santa, sendo Deus o
Santo dos Santos, se fez pobre, humilde, e
levou a boa nova a aqueles
que ninguém esperava, aos leprosos, cegos,
coxos e etc, Jesus tendo tudo, passou fome,
frio, sentiu medo ele estava em condição
humana, com exceção do pecado Hb 4,15 , com
sua morte nasceu a vida, antes da conquista
 de Jesus era impossível o homem ir até Deus,
então Deus veio até o homem e se fez "escada,
caminho, ponte" Jo 14,6 e



Jo 14,6 , Jesus diz : Eu sou o caminho, a
verdade e a vida; ninguém vem ao Pai senão
por mim. Jesus é muito claro com suas
palavras, NINGUÉM vem ao Pai senão por
mim. Vejo que Jesus falou claro nessa hora
para que não inventemos caminho,
não seguíssemos caminhos errados, mas para
que avisados não caíssemos em erro. 
Muito claro, que em Jo 1,51 Ele diz, em verdade,
em verdade vos digo: Vereis o céu aberto e os
anjos de Deus subindo e descendo sobre o Filho
do Homem". uma segunda vez Jesus mostra
que ele é o caminho.
Fico inquieto quando vejo que São João diz três
vezes semelhantes passagens, agora cito Jo
10,9 onde ele diz : Eu sou a porta.
Se alguém entrar por mim será salvo. 



São João na sua intimidade com Deus
diz três vezes que Jesus é o único a nos
conduzir a vida eterna, mas como andar sobre
esse caminho? santo agostinho nos fala no seu
livro confissões, por que percorrer ainda esses
caminhos ásperos e difíceis ? A paz não está
onde procurais. Procurais o que procurais mas
não está onde procurais. Procurais a vida na
região da morte. Como poderá haver vida feliz
onde nem se quer existe vida?
Santo Agostinho é muito explícito em dizer que
procuramos felicidade, alegria onde só existe
tristeza, amargura e este pecado que sacia
nosso vazio é passageiro,
tão rápido quanto relâmpago caia a terra, está
"felicidade" cai no coração do homem e se
desfaz como gelo ao fogo, assim o gelo
se transforma em água e apaga a chama do
nosso coração de viver, de buscar a verdade,
nos aprisiona,  



mas como toda chama apagada, só restam as
brasas, que é o suficiente para reavivar uma
chama forte novamente.
Na igreja primitiva, Jesus encendi-
o os lábios dos apóstolos e de nossa senhora
em pentecoste Atos 2, assim Deus o espirito
santo sobre aqueles que mais precisavam, pois
a Igreja passava por penúrias e precisava do
consolador, do paráclito. O mesmo acontece
hoje, Beata Elena guerra Apostola do Espirito
Santo em 7 de abril de 1895 escreve ao Papa
Leão XIII, : Portanto, Santo Padre, somente o
senhor, pode fazer com que os cristãos
retornem ao Espírito Santo, para que o Espírito
Santo retorne a nós, abata o domínio do
demônio e nos conceda a desejada renovação
da face da terra.
Como segundo pentecostes a
Renovação Carismática Católica, está dando a
força do Espirito, 



aquela força que ajudou os mártires da igreja
primitiva em diante, que deu força a São Pedro,
primeiro papa, que deu força a São Paulo
evangelizar um continente inteiro, que gerou
Santo Inácio de Loyola que com sua entrega
gerou São Francisco Xavier, se contasse oque
São Francisco andou daria para dar três voltas
ao mundo, que gerou Santo André Bobola,
verdadeiro Caçador de Almas que por unção do
Espirito suportou tamanha perseguição que
acabou com um dos maiores mártires das
historia da Igreja. O Mesmo Espirito
que instruiu Santo Tomas de Aquino em sua
Suma teológica, devemos clamar esse Esprito,
em pentecoste ouve um Avivamento na Igreja, o
que mais Falta hoje entre os cristãos é a
Oração, não existe profeta sem oração, não
existe avivamento sem Profeta, sem
avivamento não existe Santidade!   




